Ein Förderverein soll beim Wiederaufbau von Schloss Merode helfen - Spuren der Verwüstung waren und sind groß Prinzen wollen Weihnachten im Turm feiern 23.70.

Langerwehe (kin). "Wir werden arbeiten wie die Ameisen. Sch So lange, bis dieses Schloss wieder hergerichtet ist." Die Zuversicht von Prinz Charles Louis von Merode scheint unerschütterlich; er will die Hoffnung seiner Familie nicht enttäuschen. Jetzt soll ein Förderverein beim Wiederaufbau pe

Am 5. November laden Josef Schmitz-Schunken, Ortsvorsteher von Merode, Pfarrer Heinrich Wolters, Reinhard Marx von der Schützenbruderschaft Lamersdorf und die Meroder Prinzenfamilie alle Interessierten um 11 Uhr zur Gründungsversammlung des "Fördervereins Schloss Merode" auf das Schloss ein.

Das Anwesen war bei einem Großbrand am 19. Juni stark zerstört wurden. Nicht nur dass das Dach fast komplett abgebrannt ist, auch die Unmengen an Löschwasser (23 000 Liter pro Minute, zwei Stunden lang) haben große Schäden verursacht. Inzwischen sind die Wände

einigermaßen getrocknet, das Schloss ist leer geräumt, alle Isolierungen wurden entfernt. Schlitze für eine komplett neue Elektroanlage sind gestemmt. Es sieht noch wüst aus im Schloss Merode, aber die Prinzenfamilie strahlt Optimismus und Hoffnung

amtliche Arbeitsstunden gegekönnen. "Die Hilfe, die wie hier in tatkräftig mit. Und an Weihnachwerker, die Söhne helfen selbst pe für Pressevertreter und Handwohl nicht alles bezahlen. schätzt. Die Versicherung wird wird auf rund 10 Millionen geben." Trotzdem fehlt es der Famihat hier weit über 3000 ehren-Merode erfahren haben", sagt der Turm des Schlosses bewohnen ten will die Familie wieder einen Prinz, "die ist unbezahlbar. "Es lie an Geld, die Schadenssumme Prinzessin Clothilde kocht Sup-

Der Beitrag für den Förderverein soll monatlich übrigens nur einen Euro betragen. Aber nicht nur Geldspenden, auch tatkräftig Hilfe sei immer willkommen, hieß es gestern.



Die Schäden, die der Brand an Schloss Merode verursacht hat, sind groß. Und es fehlt Geld. Deswegen soll am 5. November auf Schloss Merode ein Förderverein zur Erhaltung des Schlosses gegründet werden. Prinz Charles-Luis von Merode, Reinhard Marx und Josef Schmitz-Schunken sind auf jeden Fall mit dabei. Foto: Kinke